
Reprise des messes pour Pentecôte. 

Quelle joie, après onze dimanches dans notre magnifique basilique déserte, de célébrer à 

nouveau, en communion avec celles et ceux qui étaient jusqu’alors devant leurs écrans, 

assistant à la messe télévisée en direct d’un studio, ou en direct de la cathédrale de Besançon 

ou encore de Rome avec le pape François.  

Oui, quelle joie de pouvoir nous rassembler pour Pentecôte. Bien sûr, les consignes sanitaires et 

les distanciations prescrites sont mises en place et seront expliquées. Nous avons doublé le 

nombre de messes et choisi obligatoirement les grandes églises, pour permettre à un plus grand 

nombre de personnes de célébrer Pentecôte.  

Les messes de semaine et le planning pour l'été vont être très prochainement mis en ligne sur 

les 3 sites des paroisses de Gray, Arc-Autrey-Champlitte et  Val de Pesmes. Merci aux 

bénévoles qui gèrent les sites au jour le jour. Grâce à eux, nous avons pu rester informés, 

bénéficier d'un message spirituel tous les jours. Sans oublier les relais prière de 24h et les 

nombreux témoignages collectés, par exemple :  

     - « Ce temps m'a permis de poser mes valises et de réfléchir sur le passé, le présent et l’avenir. » 

    -  « Se présenter gratuitement devant Dieu (me voici !) sans demandes, sans paroles, en pensant    

  à tous ceux dont on ne parle guère, ceux qui vivent l’enfer humain dans les rues, sur les routes,  

  dans la guerre, les prisons,… » 

    - « Ce temps m'a permis de resserrer les liens avec nos voisins et aussi se rendre compte qu’une 

vie plus simple est possible » 

    - « J'ai vu une grande solidarité entre jeunes et aînés, de la couturière à l’industriel en passant par 

les médecins pour mettre leurs compétences au service de tous » 

Une personne qui a téléphoné régulièrement à un couple de paroissiens pour garder le contact, 

me disait : "Nous avons tellement partagé en vérité au téléphone, que lorsque nous allons nous 

retrouver, rien ne sera plus comme avant. Tout a changé entre nous."  

Les fêtes chrétiennes font de même. Elles nous changent en profondeur ; impossible de nous 

passer d’elles. 

Merci à toutes celles et ceux qui préparent les églises et veillent à nous accueillir dans des 

conditions optimales. 

 

Laurent Bretillot, curé. 

 

 


